

長い戦いになりますが、配送マンも一緒に頑張ります。

「能登半島地震」の発災から1カ月半が経過しました。自衛隊、全国自治体からの応援やボランティアの助けによって救助、復旧が進む一方、報道等を通じて被害の全貌が明らかになるにつれて、市民生活と地場産業（農林水産、伝統工芸、観光など）への影響が計り知れないほど大きく、今後長い戦いとなることを思い知らされます。

とはいえ発災直後に何千件のキャンセルが発生した観光業も、北陸応援割などの復興策が打たれたり、能登の病院・高齢者施設から金沢の施設への受け入れが始まるなど、近場で助け合う事例なども増えており、負けない機運の高まりも感じます。

まだ危険な道路も残っていますが、私たちが出来る事はLPガスの供給を通じて困難に直面する人、それを助けようとする人の生活を支える事であり、被災者に負けずに毎日元気に出発しています。 **がんばろう北陸！**

農林水産被害
2216カ所

中小企業被害
数千億円

能登地震土砂災害
281件

県内宿泊客にクーホン

珠洲 耐震強化前65%

新湊沿岸 進む人口減

困難に負けずに私たちは配送に出かけます。お客様に笑顔をお届けするために。